## Jahresrückblick 2018 Evangelische Kirchengemeinde Empfingen

In diesem Jahr hat unsere Kirchengemeinde ein neues Projekt begonnen, welches heißt: "gemeinsam feiern". Ein Mitarbeiterteam aus Mühlheim, Renfrizhausen, Empfingen und Pfarrer Gruber haben neue, bereichernde Gottesdienste entwickelt, mit dem Ziel, Gruppen und Gemeindeglieder aus den jeweils anderen Orten einzubinden und somit den gegenseitigen Besuch zu stärken. Außerdem gab es vor oder nach den Gottesdiensten einen kleinen Imbiss, um gemeinsam ins Gespräch zu kommen.



Die Gottesdienste fanden im Februar zum Thema Wasser im ev. Gemeindehaus Empfingen mit der Vitamin-C-Band aus Mühlheim; im Mai in der Michaelskirche in Renfrizhausen mit zwei Musikern aus Empfingen (David Gamerdinger und Dominik Chhim) mit dem Thema Brücken bauen statt. Im Sommer gab es einen Wandbühlgottesdienst auf dem Kirchberg und im Oktober einen Filmgottesdienst mit dem Kurzfilm "Amen" in der Kilianskirche in Mühlheim unter Beteiligung des Empfinger Singkreises. Alle Gottesdienste hatten zwischen 100 und 200 BesucherInnen und werden auch 2019 fortgesetzt, damit die Gesamtkirchengemeinde Empfingen, Wiesenstetten, Dommelsberg, Mühlheim und Renfrizhausen – auch im Hinblick auf den Pfarrplan 2024 - zusammenwachsen kann.